

Ban Ki-moon condamne de nouvelles attaques ethniques en République Centrafricaine



Nations-Unies, 30 mai (RHC- PL)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a condamné de récentes attaques et des actes de vengeance commis par des groupes armés musulmans et chrétiens en République Centrafricaine, où sont signalés plusieurs morts et des personnes séquestrées.

Dans un communiqué , le diplomate a demandé aux autorités de transition de faire tout ce qui est à leur portée pour prévenir de nouveaux actes violents , de plus il a appelé les forces étrangères présentes dans la nation africaine à agir en fonction de l'appui aux gestions gouvernementales pour garantir la vie des civils.

Depuis l'éclatement de la crise, des milliers d'êtres humains ont perdu la vie et environ un million ont laissé leurs maisons pour échapper aux groupes armés auxquels sont attribués des assassinats, des abus sexuels, des saccages, des incendies de villages entiers et des recrutements d'enfants soldats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24541-ban-ki-moon-condamne-de-nouvelles-attaques-ethniques-en-republique-centrafricaine>



Radio Habana Cuba